

若手職員からのメッセージ

仕事と私生活のどちらも大切にできる



私は、現在採用1年目で、用度係で働いています。

主な仕事内容は、庁舎の光熱水費等の支払業務や、職員が使う消耗品の払出です。

初めは、分からないことが多い、というより、分からないことしかなくて戸惑うばかりでしたが、**上司や先輩方が優しく教えて**くださり、業務に慣れることができてきました。

光熱水費の支払等で、入居官署や業者への連絡までをミスなく行えたときは、達成感を感じます。

また、年次休暇を積極的に取らせてもらえて、自分の好きなことへの時間を作ることもできます。私の最近の趣味は、好きなアーティストのラジオ配信を聴くことで、それを聴きながら外をふらふらしたりすることにはまっています。

検察庁は**仕事と私生活のどちらも大切にできる職場**だと思います。興味のある方は是非検察庁と一緒に働きましょう！

平日は仕事に全力！休日はリフレッシュ！

私は現在、採用1年目で検務部門の事件、令状担当をしています。

主な業務内容として、事件事務では大まかに、事件の受理及び処理を行っています。事件受理時には、警察から送致される記録を点検し、適正に手続がなされているか確認をします。事件処理時には、検察官が捜査を遂げた事件記録の点検を行い、裁判所に提出する等の業務を行います。

令状事務では、裁判所に対して勾留状など令状を請求する手続を行います。

検察庁らしい業務に携わることができ、**日々やりがいと責任感を持ちながら働いています。**

平日は仕事に全力で取り組み、休日は趣味である野球観戦を楽しんで、心身ともにリフレッシュをしています（時々、検察庁の野球部の試合の応援にも行っています！）。

皆さんと一緒に検察庁で働ける日を楽しみにしています！



多くの知識や経験を得られる

私は、採用2年目で多治見支部の証拠品担当として、事件の捜査に必要な証拠品の受入や処分、証拠品に関わるその他の業務を行っています。

普段は、関係機関との調整や書類の作成など、一つ一つの業務を終えた後にやりがいを感じています。

検察庁は業務の幅が広く、それによって多くの知識や経験を得られることが魅力だと思います。

異動により数年ごとに異なる仕事内容を担当しますし、何より、支部勤務の場合は本庁に比べ人数が少ないため、一人当たりの業務の幅が広く、様々な経験を積むことができます。

また、休暇制度も整っているので、趣味などプライベートも充実させることができると思います。

少しでも興味のある方は、検察庁に来ていただけたらうれしいです。

責任のある仕事、でも・・・やりがいがある



私は、現在採用4年目で、大垣支部で副検事の立会事務官として働いています。

立会事務官の業務内容は、検察官の捜査・公判業務をサポートすることですが、検察官と一緒に防犯カメラ映像や被疑者のスマートフォンの解析をしたり、どのような処分が適切かを考えたりと、二人三脚で事件の捜査や公判に携わることができます。刑事事件の処分に関わるので**責任のある仕事ですが、その分日々やりがいを持って仕事に励むことができます。**

ワークライフバランスが充実しているので、休暇を取って友人や家族と旅行に行ったり、定時退庁してジムで汗を流したり、仕事以外でも充実した時間を過ごしています。

私は、検察庁ってなんだか面白そう！という単純な気持ちで入庁しましたが、未だに**毎日新鮮な気持ちで業務**に取り組めており、**とても面白い**です。少しでも興味のある方は、是非検察庁に来てください！

分からないことをすぐに聞ける

私は、現在採用1年目で、捜査・公判部門の事件管理担当をしています。

主な仕事内容は、外国人の取調べをするときに必要な通訳人の手配や職員の出張に関する手続きです。検察官や立会事務官が、不都合なく、捜査や公判に取り掛かれるときに、やりがいを感じます。

職場はとても和やかで、分からないことをすぐに聞ける環境なので、ありがたいと感じています。

私は、入庁を機に、他県から引っ越しました。岐阜地検には他県出身の方が多くいるので、岐阜県のことをよく知らなくても、不安に思わなくて大丈夫です。私自身、岐阜県での生活にやっと慣れてきたところです。休日には、美味しい店を探しながら散歩をして、リフレッシュしています。

検察庁での業務に興味がある人は是非一緒に働きましょう。



優しい人や面白い人が多い

私は、採用1年目で、大垣支部で事件担当をしています。

普段の仕事内容は、警察から送致された事件記録を受領したり、検察官が捜査した事件の処理手順などです。

事件記録の受領・処理事務は検察官の捜査を下から支える「縁の下の力持ち」のような重要な仕事であり、**責任感とやりがいをもって働くことができます。**

分からないことは先輩や上司の方達が助けてくれるため、働きやすい職場だと思います。

また、年次休暇を積極的に取らせてもらえるので、趣味であるサウナや映画鑑賞で心身共にリフレッシュすることができます。

検察庁に入る前は、お堅い人達が働いているイメージがありましたが、実際に入ってみて**優しい人や面白い人が多いことを実感**しました。

皆さんと一緒に働けることを楽しみにしています！